

Bözberg, 12.6.2025

Medienmitteilung

Es weht ein neuer Wind im Vorstand des Jurapark Aargau

Wittnau, 36. Vereinsversammlung des Trägervereins «Jurapark Aargau»

Am Mittwoch, 11. Juni 2025, fand die 36. Vereinsversammlung des Trägervereins «Jurapark Aargau» in der Jurapark-Gemeinde Wittnau statt. Nach dem Rücktritt von zwei Vorstandsmitgliedern kommt es zu einer Auffrischung: Die Vereinsmitglieder haben fünf neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Wie jedes Jahr fand der erste Teil draussen statt, mit einer Exkursion durch das idyllische Tälchen Sundel und einen historischen Dorfrundgang. Diese Gelegenheit, den Jurapark Aargau im Kleinformat zu erleben, nahmen 50 Personen wahr. In der Turnhalle begrüsste der Wittnauer Gemeindeammann Andreas von Mentlen die 85 Jurapark-Mitglieder zur Vereinsversammlung, welche vom Präsidenten Gunthard Niederbäumer geleitet wurde. Alle Traktanden, vom Jahresbericht 2024 bis hin zum Budget 2026, wurden einstimmig und ohne Gegenfragen genehmigt.

Nach der Wahl von Gunthard Niederbäumer zum Präsidenten im vergangenen Jahr stand dieses Jahr die reguläre Gesamterneuerungswahl des Vorstands an, die alle vier Jahre erfolgt. Die beiden abtretenden Vorstandsmitglieder Andreas Thommen aus Böztal und Ruedi Lüscher aus Laufenburg (AG) wurden verabschiedet und verdankt. Ruedi Lüscher ist als Gründungsmitglied des Vorgängervereins «dreiklang.ch» seit 2003 Teil des Jurapark-Vorstandes und damit ein Urgestein. Der Jurapark Aargau konnte in all diesen Jahren von seiner guten Vernetzung in der Region profitieren. Er wurde mit Applaus verabschiedet und zum Ehrenmitglied gewählt. Die amtierenden sieben sowie fünf neue Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. Der Vorstand setzt sich neu aus folgenden Personen zusammen: Gunthard Niederbäumer (Präsident, Frick), Thomas Rohrer (Vizepräsident, Hellikon), Ulysses Witzig (Pro Natura Aargau, Unterentfelden), Ulla Philippss (Kanton Aargau, Rheinfelden), Stefan Schreiber (Wegenstetten), Nadia Studer (Asp), Manuela Wiederkehr (Schinznach), Christian Kuhn-Somm (Küttigen), Johanna Graf (Remigen), Martin Clemen (Auenstein), Anita Märki (Wil AG) und Anton Lauber (Brugg).

Nach der Erneuerungswahl stellten Christine Neff und Anna Hoyer, Co-Geschäftsleiterinnen des Jurapark Aargau, die aktuellen Projekte im Parkgebiet vor: Ein besonderer Schwerpunkt setzt der Park in den kommenden Jahren auf das Thema Nachtdunkelheit und das Monitoring der im Park vorkommenden Glühwürmchen. Sie haben die Mitglieder motiviert, bereits jetzt Glühwürmchen-Sichtungen im Park zu melden: gluehwuermchen@jurapark-aargau.ch

Beim anschliessenden Apéro vom Landgasthof Krone Wittnau stiessen die Jurapark-Mitglieder auf die laufenden Projekte und den neu formierten Vorstand an – natürlich mit Wein aus Wittnau.

Kontakt Verein Jurapark Aargau:

Anna Hoyer, Co-Geschäftsleitung, Jurapark Aargau
a.hoyer@jurapark-aargau.ch

Kontakt für Medienanfragen:

Anina Riniker, Kommunikation, Jurapark Aargau
a.riniker@jurapark-aargau.ch

Wir sind Jurapark!

www.jurapark-aargau.ch

Bildmaterial
zVG Jurapark Aargau



Flora und Fauna in Wittnau erleben mit Jurapark-Landschaftsführer Benno Zimmermann (Mitte)



Einstimmige Wahl des neuen Vorstandes



Co-Geschäftsleiterin Anna Hoyer, Ehrenmitglied Ruedi Lüscher, Präsident Gunthard Niederbäumer, Andreas Thommen, Co-Geschäftsleiterin Christine Neff



Neue Vorstandsmitglieder: Anton Lauber, Anita Märki, Christian Kuhn-Somm, Martin Clemen (es fehlt krankheitsbedingt Johanna Graf)